
 
 
 
 
 
 
 
 
 
GR. Thomas RAJAKOVICS 10.6.2014 

                                                                F R A G E S T U N D E 
 

an Herrn Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
 

am 12.6.2014 

 
 
 
Betreff: Taxistandplätze in der Hilmgasse 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
Die Taxistandplätze in der Hilmgasse sind nie ausgelastet. Gleichzeitig 
gibt es am Hilmteich nicht ausreichend Parkplätze für die Allgemeinheit: 
 
 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat Mag.(FH) 
Mario Eustacchio, die folgende 
 

Frage: 
 
„Sind Sie bereit, den verordneten Bereich „Halten verboten, 
ausgenommen Taxi“ in der Hilmgasse auf 2 Standplätze zu reduzieren?“ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


